
IV Всероссийский ипотечный Форум

ИПОТЕКА 2026

12 марта 2026г., г. Москва, Отель «Москва Красносельская»

Ключевые вопросы Форума:

• Что будет с рынком недвижимости?

• Будущее ипотеки в период высоких ставок

• Как ипотечный стандарт повлияет на рынок и объем выдач?

• Какие новые продукты в ипотечном бизнесе будут запущены в условиях ограничений?

• Цифровые ноу-хау в ипотеке и практика реализации

Аудитория Форума:

• Директор по ипотечному кредитованию

• Директор по розничному бизнесу

• Заместитель Председателя Правления, Вице-президент

• Заместитель генерального директора

Программа Форума

12 марта (четверг) | Первый день

09:30-10:00

Регистрация участников. Приветственный кофе-брейк

Модератор сессии:

Юрий Окишев

Auditorium CG

10:00-10:10

Вступительное слово модератора сессии и Генерального спонсора Форума Эльвиры Глуховой

Основателя компании КРЕДИТОР



10:10-10:30

ДОКЛАД: Что будет с рынком недвижимости в 2025 году?

• Замедлятся ли темпы строительства?

• Что происходит с ценами на первичном и вторичном рынке?

Екатерина Власова

ДОМ.РФ

10:30-10:50

ДОКЛАД: Что будет с ипотекой в 2025 году?

• Как изменится ландшафт ипотечного рынка?

• Варианты развития ситуации, от чего они зависят, сроки трансформации

Ольга Филиппова

FRANK RG

10:50-11:10

ДОКЛАД: Что будет и что должно быть с господдержкой?

• Возможности поддержки отрасли ипотечного кредитования и застройщиков со стороны государства

Рустам Азизов

ГК «А101»

Модератор дискуссии:

Максим Русаков

Группа SRG



11:10-12:10

ДИСКУССИЯ: Будущее ипотечного бизнеса 2025. Вызовы и прогнозы

• Как сокращение ипотечных банков повлияет на рынок? Как перераспределится рынок?

• Ипотека в условиях высоких ставок. Кто как выживает?

• Как ипотечный стандарт повлияет на рынок и объем выдач? Как к нему адаптироваться?

• Какие программы по ипотеке банки планируют развивать в 2025?

• Чем замещать госпрограммы в случае сворачивании или при полном завершении? Означает ли это

полную трансформацию рынка или временные трудности?

• Как поддержать ипотекой рынок вторичного жилья?

• Как скорректировали продуктовую стратегию? Какие новые продукты будут запущены в условиях

ограничений?

• Приспособленность рынка к эскроу счетам. Как изменение законодательства в сфере ИЖС

отразилось на ипотечном рынке? К чему это приведет?

Участники дискуссии:

Вадим Пахаленко

БАНК ВТБ

Вадим Мамонов

Т-БАНК

Олег Комлик

БАНК ДОМ.РФ

Эльвира Глухова

Кредитор

12:10-12:50

Кофе-брейк

Модератор сессии:

Юлия Ибрагимова

ГК МИЭЛЬ



12:50-13:10

ДОКЛАД: Портрет ипотечного клиента 2025

• Кто этот герой? Или кто может позволить себе ипотечный кредит по таким ставкам?

Мария Сорока

ЭТАЖИ г. Москва

13:10-13:30

ДОКЛАД: Ипотека под залог недвижимости в современных реалиях

Эльвира Глухова

Кредитор

13:30-13:50

ДОКЛАД: Новые продукты, ниши и возможности на ипотечном рынке

• Покупка новостроек через финансовые инструменты глазами агентского канала продаж

Алексей Чапик

САМОЛЕТ ПЛЮС

13:50-14:10

ДОКЛАД: Доход или доля рынка? Как оптимизировать процессы и ипотечный портфель?

Мы обсудим ключевой вопрос: что важнее для успеха — рост доходов или увеличение доли рынка?

Разберем, как оптимизировать процессы и управлять ипотечным портфелем, чтобы достичь баланса

между прибылью и устойчивостью. Узнайте, как внедрить инновационные подходы, минимизировать

риски и максимизировать эффективность в условиях меняющегося рынка.

• Баланс между доходом и долей рынка: Как определить приоритеты и выстроить стратегию, которая

обеспечит долгосрочный рост без ущерба для прибыльности?

• Оптимизация процессов: Какие технологии и подходы помогут сократить издержки, ускорить

обработку заявок и повысить удовлетворенность клиентов?

• Управление ипотечным портфелем: Как снизить риски, улучшить качество активов и повысить

доходность портфеля в условиях нестабильной экономики?

Алексей Просвирин

МОСКОВСКИЙ КРЕДИТНЫЙ БАНК

Андрей Распопов

AXENIX



14:10-14:30

ДОКЛАД: Как работать с рисками в ипотеке?

Марина Заботина

ПРОМСВЯЗЬБАНК

14:30-15:30

Обед

15:30-15:50

ДОКЛАД: Когда запустится ипотека на маркетплейсе?

• На какой стадии проект?

• Сложности и текущий статус

Дмитрий Сафронов

СРАВНИ

15:50-16:10

ДОКЛАД: Ипотека ИЖС. Текущие реалии рынка загородного строительства

Игорь Капустин

ФЕДЕРАЦИЯ ИЖС

16:10-16:30

ДОКЛАД: Планы застройщика в период появления стандартов ипотечного кредитования

• Рынок ипотеки уже не будет прежним. С 1 января банки и застройщики начали работать, с учётом

вступления в силу Стандарта по ипотеке. Некоторые программы и условия претерпевают изменения.

• Возможности рынка в новых реалиях изучаем вместе с банками на практике. В текущих условиях по

ставкам, без программ, позволяющих пережить высокие ставки не могут работать ни застройщики,

ни банки.

Ольга Шихова

ГРУППА САМОЛЕТ



16:30-16:50

ДОКЛАД: Ключевые инструменты в цифровой ипотеке

•  Цифровой профиль

• Открытые API

• Применение ИИ (модельный подход) при оценке недвижимости

Светлана Исаева

АССОЦИАЦИЯ ФИНТЕХ

16:50-17:10

ДОКЛАД: Как адаптировались к новым реалиям ипотечного рынка?

Руслан Данилко

БАНК ДОМ.РФ

17:10

Завершение форума. Шампанское и неформальное общение

Отзывы о Форуме

Дорогие коллеги!
Рада пригласить вас на IV Всероссийский ипотечный Форум «ИПОТЕКА 2026», который
состоится 12 марта 2026 года в Москве.
Форум станет ключевым событием для руководителей ипотечных направлений в банках и
компаниях, где мы обсудим актуальные вопросы и новые вызовы, с которыми сталкивается
ипотечный рынок в условиях высоких ставок и ипотечного стандарта.
Вы сможете задать волнующие вас вопросы, получить ответы и установить новые деловые
контакты. Это отличная возможность для вашего банка и компании быть в числе первых,
кто адаптируется к изменениям в ипотечном бизнесе.
Среди спикеров и участников Форума: БАНК РОССИИ, БАНК ВТБ, ДОМ.РФ, Т-БАНК, БАНК
ДОМ.РФ, ГРУППА САМОЛЕТ, ИНГОССТРАХ, МОСКОВСКИЙ КРЕДИТНЫЙ БАНК,
ПРОМСВЯЗЬБАНК, ЭТАЖИ, СРАВНИ, ФЕДЕРАЦИЯ ИЖС и многие другие.
Что говорить, время для ипотеки непростое, но тем интереснее и важнее встретиться друг с
другом, сверить часы и найти новые пути для роста и развития!
Я уверена, что ваше участие в Форуме принесет ценные идеи и связи для успешного
будущего.
С нетерпением жду вас на Форуме!
С уважением, 
Анна Кириленко, Руководитель Форума, Операционный директор, Auditorium CG
 



Анастасия Якупова, Руководитель дирекции развития ипотечного кредитования, АЛЬФА-
БАНК
«В период постоянных изменений важны регулярные синхронизация и обмен мнением
ключевых игроков рынка. Данный форум – как раз служит таковой площадкой, где можно
обсудить насущные вопросы и подумать над их решением»

Вадим Мамонов, Директор, РОСБАНК ДОМ, Директор по развитию сегмента недвижимости,
Т-БАНК
«Очень высокое качество мероприятия: участники, уровень спикеров, тематики и контент.
Удалось собрать сообщество профессионалов, готовых открыто обсуждать самые острые
вопросы - от регуляторных изменений до цифровизации, от моделей привлечения до
управления рисками» 

Олег КОМЛИК, Вице-президент, Директор подразделения «Цифровые продукты для
бизнеса», БАНК ДОМ.РФ
«Прекрасный был форум, я даже был удивлен, что столько было участников, слушателей.
Мне очень понравилось все. Спасибо вам за организацию!» 

Рустам Азизов, Директор по ипотечным продажам и внедрению финансовых инструментов,
ГК «А101»
«Мне очень все понравилось, место, хорошая организация, спикеры и модератор, тоже
считаю, хорошо вел программу»

Мария Сорока, Руководитель ипотечного департамента, ЭТАЖИ
«Форум на очень высоком уровне. Все очень живо и открыто» 

Алексей ЧАПИК, Директор по стратегическому развитию продаж первичного рынка,
САМОЛЕТ ПЛЮС
«Подобные мероприятия становятся особенно актуальными, позволяя участникам быть в
курсе последних тенденций. Модератор - отличный, хорошие вопросы задавал. Навигация и
брошюры - сильная сторона Форума. Качественный состав спикеров в программе»

Светлана Исаева, Директор по развитию цифровых кредитных продуктов, АССОЦИАЦИЯ
ФИНТЕХ
«Спасибо, мне очень понравился форум! Только позитивные эмоции. Отдельное спасибо
модератору за его подход к спикерам и непринужденное общение! Он сделал форум легким
и классным!»



Артур Ахметов, Руководитель направления «Ипотека и страхование», АВИТО
НЕДВИЖИМОСТЬ
«Спасибо вам за приглашение. В этом году было интересно и насыщенно.  Было
познавательно и несколько инсайтов от банков услышал. Очень интересный модератор,
поддерживает разговор, задаёт вопросы и вовлекает зал»

Игорь Руденко, Руководитель продукта Ипотека, БАНК ДОМ.РФ
«Убеждён, что повестка форума и состав участников позволит нам обсудить самые
актуальные вопросы ипотечного рынка, обменяться мнениями и прогнозами, посмотреть в
будущее и избежать нежелательной фрагментации рынка, которая начинает формироваться
с учётом последних тенденций»

Алексей Попов, Руководитель Циан.Аналитики, ЦИАН
«Мероприятие мне понравилось. Полезно, интересно, содержательно. Хорошая работа
модератора и достойный набор спикеров. Можете в дальнейшем рассчитывать на спикеров
Циан»

Елена Литвин, Руководитель направления развития продукта «Домклик», СБЕРБАНК
«Открытая дискуссия, совмещение теоретических аспектов с практическими примерами,
отличный контент и актуальные темы докладчиков. Остались положительные впечатления
от организации. Программа интересная и насыщенная»

Ольга Филиппова, Старший проектный лидер, Руководитель проекта «Ипотека», FRANK RG
«Благодарю за приглашение на такое чудесное мероприятие! Всё прошло отлично:
интересные темы и спикеры, приятная атмосфера, вкусный кофе :) Приглашайте ещё, с
удовольствием приду!»

Руслан Убилава, Начальник управления развития ключевых партнёров, АЛЬФА-БАНК
«Форум мне понравился. Насыщено, живо. Модератор – 10 из 10»

Мария Кузьмина, Заместитель Начальника Управления Автокредитования, БАНК ВТБ
«Большое спасибо команде за высокую организацию актуального форума по ипотеке!
Крупнейшие банки, застройщики, агентства недвижимости и брокеры собрались на одной
площадке, чтобы спрогнозировать дальнейшее движение рынка в условиях
турбулентности»

Владимир Шикин, Заместитель директора по маркетингу, НБКИ
«Большое спасибо Auditorium CG за отличную организацию и всем участникам за вопросы и
дискуссию. У нас получилась действительно конструктивная и профессиональная работа!»



Лилия Шаповалова, Руководитель отдела, ДОНСТРОЙ
«Все отлично, очень полезно»

Наталья Манонина, Начальник отдела ипотечного кредитования, ЭНЕРГОБАНК
«Приняла участие на форуме, мне очень все понравилось, впервые участвовала и много
отзывов и восторга. Вы молодцы, буду и дальше стараться принимать участие в подобных
мероприятиях) До новых встреч!»

Нина Крючкова, экс-Вице-президент, лидер трайба Ипотека, БАНК «ОТКРЫТИЕ»
«Участие в форуме – отличная возможность обсудить с ведущими участниками рынка
актуальные вопросы развития ипотечного рынка, поделиться интересными кейсами и
прогнозами»

Ирина Петрова, экс-Управляющий директор Группы ипотечного кредитования и расчетов по
сделкам с недвижимостью, БАНК «САНКТ-ПЕТЕРБУРГ»
«Хотела выразить благодарность за приглашение к участию. Форум действительно
выступил площадкой для обмена мнениями, прогнозами, поиска новых продуктовых
решений и технологий. С точки зрения состава спикеров, участников и организации
мероприятия – всё было на высшем уровне!»

Елена ГОЛУБЕВА, Руководитель проектов Дирекции кредитных рисков розничного бизнеса,
БАНК «САНКТ-ПЕТЕРБУРГ»
«Замечательная организация форума! Отлично по структуре форума, программе, таймингу,
перерывам, заботе. Спасибо!» 

Три простых способа оставить заявку на участие в Форуме:

Позвонить по тел.: +7(495)789-37-46 и сообщить данные об участниках менеджеру.

Отправить заявку в свободной форме по электронной почте: info@auditorium-cg.ru

Заполнить заявку на сайте. Менеджер свяжется с Вами в ближайшее время.

mailto:info@auditorium-cg.ru
https://auditorium-cg.ru/ipoteka26

